内外の市民が「ノーモア・ 核・平和団体が共催。米国

サキ、ノーモア・ウォー、 ヒロシマ、ノーモア・ナガ

ノーモア・ヒバクシャ」と

界のためのマンハッタン・ での同集会は「核のない世

国連本部前のイサヤの星

は

「核兵器の犠牲者の言葉

一せん。米国など核保有国は 与く唇糸したいおにたいこ

ました。

石にしている

・フィーバンスのみ(8)

米国やニューヨーク市の反

Bikini Day slde

nama

ノロジェクト」など複数の

局長代行、原水爆禁止日本

4被団協)の濱住治郎事務

爆被害者団体協議会(日

表団、日本共産党の吉良よ 協議会(日本原水協)の代

子参院議員、笠井亮前衆

核耳

各国市民が集

争は絶対にしてはいけな 唱和しました。 う」と呼びかけました。 界に向かって行進しましょ たから原爆が使われた。戦 イクを持ち、「戦争があっ 。戦争も核兵器もない世 胎内被爆者の濱住氏はマ 父が被ばく船員の下本節

核運動も紹介しました。 ている」と説明。日本の反 2016年から裁判を闘っ すさん(高知のビキニ被ば 船員訴訟原告団長)は、 日本政府に補償を求めて

のある核兵器を断固拒否す るため、「米国や日本の人 奪い地域を壊滅させる危険 体代表のアイザヤ・モンビ 韓国の被爆2世や、長崎の が必要だ」と強調しました。 たちとのさらなるつながり 口さんも、多くの人の命を 高校生平和大使もマイクを 南アフリカの難民支援団

~7日)に参加する日本原 条約第3回締約国会議 本部で開催中の核兵器禁止

3

幸】米ニューヨークの国連

【ニューヨーク=洞口昇

吉良氏ら参加

We car on Ar. Naciana Powers:

Join the TPNW

Free the World of Nuclear Wear Teburere Tito マディソン、ハン、シム、 ーク(柴田菜央撮影) パネリストの (左から) シルク、 下本、

議会(日本被団協)の濱住

日本原水爆被害者団体協

害者への補償を改めて要求

しました。

府に対し、

真相究明と核被

への謝罪を待っていると述

救済を

央】核兵器禁止条約第3回 【ニューヨーク=柴田菜

済を一核被害者は訴える を尽くそうと訴えました。 実相普及と支援のために力 和活動家が参加。核被害の 教育イニシアチブが共催 が開かれました。原水爆禁 ト「核被害・緊急に被害者救 止日本協議会とマーシャル し、政府代表含め各国の平

さん(被爆2世)は、 傘" はきのこ雲以外何もな 経験を話しました。 痛みなどに苦しんだ自身の ム・ジンテさんは、 明もないと訴え。米国に対 国、日本の政府から何の説 下から80年たったいまも米 ました。ハン・ジョンスン して謝罪と補償を強く求め 韓国原爆被害者協会のシ マーシャル教育イニシア と訴えました。 原爆投

には、病気や故郷からの強 り返されてきたマーシャル にルーツをもつ人びとの間 チブのベネティック・カブ は、米英による核実験が繰 ア・マディソン事務局長

ちは被害を語ることができ 原告団長の下本節子さん 知のビキニ被ばく船員訴訟 なくなったと強調。日本政 ないまま放置された船員た は、米国が日本政府との間 で政治決着をつけ、 補償の として、それを力に核廃絶 声ほど力強いものはない」 があると指摘。 制移住などあらゆる不正義 を実現させようと訴えまし た。マーシャル諸島のジョ ン・シルク大使は、核被害 「私たちの

遺伝子にまで影響するとし べました。 イト大使は、核実験被害は 調し、被害を認めようとし ともに取り組みを進めよう ない国を批判。各国に条約 て救済・補償の重要性を強 と呼びかけました。 キリバスのテブロロ・テ 、の参加を促し、核廃絶へ

えてきたと紹介。「被爆者 の償いを求めて国内外で訴 器廃絶と原爆被害者への国 治郎事務局長代行は、核兵

にとって、核兵器や"核の

思いを語りました。 握り、核兵器廃絶を目指す 締約国会議が開かれている 平和活動家 支援を訴え

断幕を掲げて米政府の国連 参加者はプラカードや横 被害の「隠蔽(いんぺい)」を 米ニューヨークで5日、核

テーマとするサイドイベン

崎選挙区候補は5日、 院議員、つつい涼介参院長

パネリストの報告で、高